
PROGETTO DUGARA: 
UN’OPPORTUNITÀ PER IL FUTURO DEL NOSTRO TERRITORIO

Caro cittadino di Brescello,

il Gruppo Bacchi attraverso la mia persona, Claudio Bacchi, si è permesso di scriverle questa lettera per infor-
marla e condividere con lei quanto segue.

Il nostro Gruppo ha progettato, insieme ai maggiori esperti di sviluppo sostenibile, la realizzazione di un nuo-
vo polo Eco-logistico, in località Dugara: un’area industriale oggi inutilizzata che potrà essere completata con 
un’infrastruttura innovativa molto funzionale allo sviluppo del territorio e che, ne siamo assolutamente con-
vinti, ne potrà valorizzare gli aspetti socio-economici.

È un dato di fatto che allo stato attuale, la carenza di infrastrutture moderne sul nostro territorio (come ad 
esempio il tanto atteso completamento della Cispadana) ha effetti molto negativi sulla qualità della vita di tutti 
noi e in particolare sulla competitività delle imprese locali. 

Il progetto del Polo Eco-Logistico Dugara permetterà di togliere dalla nostra rete stradale almeno 500 mezzi 
pesanti (camion) ogni giorno, attraverso il trasferimento delle merci sulla nuova linea ferroviaria elettrificata.  
Il progetto logistico del Polo prevede anche un’importante programmazione del trasferimento delle merci tale 
da aumentarne l’efficienza e migliorare oltremodo l’alleggerimento dell’attuale traffico stradale dell’intero 
comprensorio.

Gli studi scientifici fatti dagli esperti e le accurate analisi confermano in modo chiaro e inequivocabile quanti e 
quali importanti benefici potrà avere il nostro territorio con la realizzazione di quest’opera: 

• minore traffico di mezzi pesanti sulle strade, trasferendo le merci tramite la ferrovia;

• minore inquinamento ambientale ed acustico, sfruttando l’energia elettrica invece dei carburanti fossili;

• nuove opportunità lavorative: il Polo e le attività collegate genereranno dai 150 ai 300 posti di lavoro, oltre 
allo sviluppo di nuove competenze professionali in collaborazione con le scuole;

• maggiore competitività per le imprese locali che oggi risentono della mancanza di infrastrutture adeguate;

• significativi introiti nelle casse comunali  che l’Amministrazione deciderà come investire per migliorare i 
servizi per i cittadini.

Per concludere mi permetto di rievocare una geniale e illuminata intuizione avuta dal primo cit- 
tadino di Brescello Bettati che nel 1951 portò il film su Don Camillo in paese, generando benessere per tutta 
la comunità negli anni a venire. Il nostro Gruppo vorrebbe portare allo stesso paese una nuova opportunità 
di crescita. Come allora fu Don Camillo, oggi potrebbe essere il progetto Dugara.

Il mio Gruppo si mette a disposizione per dare ogni possibile informazione sul progetto a chiunque vorrà saper-
ne di più. Potrete scriverci all’indirizzo email info@dugara.it o visitando il sito www.dugara.it.

Costruiamo insieme una grande opportunità per il futuro del nostro territorio!

Claudio Bacchi 
Gruppo Bacchi


